



la SANTE un DROIT pour TOUS

6 Rue de Balaclava 33800 Bordeaux 0614555478

santedroitpourtous33@gmail.com sante33.fr

Membre de la COORDINATION NATIONALE des Comités de Défense
des Hôpitaux et Maternités de Proximité

Appel au rassemblement intersyndical du mardi 24 mai 2022 devant l'Hôpital PELLEGRIN (Bordeaux) qui vient de fermer partiellement ses portes d'accès nocturne :

Au-delà du constat de l'évolution catastrophique de nos Services Publics de Santé, quelles solutions pour bloquer leurs fossoyeurs ?

Comme dans tous les départements français, la Gironde constate au quotidien l'ampleur de phénomène. Simultanément à la maltraitance de la santé scolaire, de la médecine du travail, des structures du champ de la santé mentale...etc...nos Hôpitaux sont frappés de plein fouet depuis plusieurs années, malgré des discours prétendant l'inverse.

Après l'affaiblissement de nombreuses structures hospitalières girondines ces dernières années (Langon, La Réole, Blaye ...etc), les dernières semaines nous livrent des mesures inédites :

- filtrage nocturne des entrées à l'Hôpital PELLEGRIN, quelques semaines après avoir déployé des tentes et du personnel de la protection civile devant le Service d'Urgences ;
- fermeture transitoire des Urgences à l'Hôpital de Ste Foy la Grande ;

Ceci va de pair avec le démantèlement en cours de l'Hôpital et du Site Robert PICQUÉ, alors que celui de l'Hôpital St ANDRÉ est programmé dans la décennie actuelle.

Dans le même temps :

-les établissements privés se portent bien : le puzzle clinico-immobilier de BAGATELLE se finalise, la nouvelle clinique du TONDU transférée sur la Rive Droite à Floirac vient d'être autorisée par l'ARS à ouvrir un service d'Urgences, la nouvelle Clinique THIERS (en pointe dans la pratique des dépassements d'honoraires médicaux) va emménager dans ses nouveaux locaux et compléter sur cette Rive Droite de la Métropole les structures d'hospitalisation, exclusivement privées...

-les usager-e-s se trouvent encore plus pénalisés dans leur accès aux soins, après avoir vu « débarquer » la nouvelle taxe « Forfait Post Urgence » d'une vingtaine d'€...

- « nos oligarques français », chercheurs de profit sans limite, investissent la Santé Numérisée et nous font miroiter, avec nos gouvernants, un Nouvel Espace Santé Numérisé, individualisé, qui va tout résoudre... !

Nous avons donc en face de nous un bulldozer libéral qui affaiblit Notre Système de Santé Solidaire, le privatise et détourne au passage notre argent public (cf le rôle de la Banque Publique d'Investissement).

La question prioritaire pour une résistance efficace et pour inverser cette évolution catastrophique nous semble être : « Comment organisons nous un mouvement unitaire national, décentralisé, associant citoyens, syndicats, associations et organisations diverses...et comment le faisons-nous vivre en Gironde ? »

C'est avec ces quelques réflexions que nous participerons à cette initiative des syndicats CGT - FO et SUD du CHU le :

MARDI 24 MAI 2022, entre 9h et 13h

au Rond Point de l'Hôpital Pellegrin à Bordeaux, Place Amélie RABA-LÉON !